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令和４年１２月８日（木曜日） 

予算決算委員会文教・子育て分科会 

第２委員会室 

出席委員 

 小林由朗、駒田かすみ、川島淳良、阿山正人、 

宮本吉秀、梅木百樹、苦瓜一成、江口千洋、 

今里朱美 

 

【文教・子育て委員会（教育委員会）の審査】 

 

開会                １３時２７分 

教育委員会             １３時２７分 

送付議案説明                   

・議案第 101 号 令和 4 年度姫路市一般会計補正予

算（第 6回） 

質疑                １３時３１分 

（質問） 

 市立学校園で不足する光熱費の算定に当たっては、 

節電効果を考慮しているのか。 

（答弁） 

本補正予算については、令和 4年度と令和 3年度の

上半期実績額から求めた増加率を令和 3 年度下半期

実績額に乗じて令和 4 年度下半期の予算執行額を見

込み、当初予算額からの不足額を算出したものである。 

 なお、算出に当たっては、全庁で統一の手法を用い

ており、節電効果は考慮していないものの、令和 4年

12 月に実施した校長会及び園長会において、新型コ

ロナウイルス感染症予防のために、適切に換気を行う

とともに節電にも取り組むよう周知徹底したところ

である。 

教育委員会終了           １３時３７分 

 

【文教・子育て委員会（こども未来局）の審査】 

 

こども未来局            １４時１７分 

送付議案説明                   

・議案第 101 号 令和 4 年度姫路市一般会計補正予

算（第 6回） 

質疑                １４時２０分 

（質問） 

物価高騰の影響による光熱費予算の補正について、

今回の補正予算は市立放課後児童クラブ等が対象と

なっているが、民間の放課後児童クラブには支援はな

いのか。 

（答弁） 

令和 4 年第 3 回定例会で上程した補正予算議案で、

民間の放課後児童クラブへの支援である福祉施設等

物価高騰特別対策給付金事業を計上した。なお、給付

金は既に支給済みである。 

こども未来局終了          １４時２２分 

 

【文教・子育て委員会の意見とりまとめ】 

 

意見とりまとめ           １４時３７分 

・分科会長報告について 

正副分科会長に一任することに決定 

閉会                １４時３８分 


